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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD SJuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Siebert 
Stand: 28.12.2018   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 18.09.2018 

 

AF 876/2018 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Rotter 

Ich frage mich, wann wir mal in der Zeitung Artikel lesen wie:  

1. Wie wird der Albertinesee attraktiver? Von Seiten der Ortschaftsräte wurde schon 
mehrfach das Vorlegen eines Konzeptes zum Albertinesee gefordert.  

 
Beantwortung: 

Nach Übernahme des Bades durch die Stadt Staßfurt konnte nur durch die zusätzlich im 
Haushalt bereitgestellten Mittel, aber auch durch die Unterstützung des Imbissbetreibers die 
Badesaison 2018 überhaupt durchgeführt werden. Zur Vorbereitung und Durchführung der 
Saison 2019 sind weitere Instandsetzungsmaßnahmen vorgesehen. Die Erarbeitung eines 
Konzeptes für den zukünftigen Betrieb des Bades ist längerfristig angedacht.  

 
 
 
 
Hans-Georg Köpper 
Allgemeiner Vertreter des Oberbürgermeisters 
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